
Die Sparkasse Langen-Seligenstadt ist das führende Kreditinstitut in der Region. Das Vorgängerinstitut wurde 1840 gegründet und fusionierte 1992 mit der 1844 gegründeten Bezirkssparkasse Langen zur Sparkasse Langen-Seligenstadt.

Gemeinsam mit ihren Partnerinnen und Partnern vor Ort und in der Sparkassen-Finanzgruppe hat sie es sich zur Aufgabe gemacht, die Entwicklung einer dauerhaft nachhaltigen Wirtschaft und Infrastruktur zu fördern. Damit übernimmt sie Verantwortung für eine ökologisch, sozial und ökonomisch ausbalancierte Gestaltung unserer gemeinsamen Zukunft – ganz im Sinne ihrer am Gemeinwohl orientierten Geschäftsphilosophie.

Der Sparkassenzweckverband Langen-Seligenstadt ist Träger der Sparkasse Langen-Seligenstadt.

Bildunterschrift: V.l.n.r. Wolfgang Zolper (Mitglied des Vorstands der SLS), Werner Müller (Ministerialdirigent a. D., stellvertretender Vorsitzender des Verwaltungsrats), Klaus Tinnefeld (Vorstandsvorsitzender der SLS), Oliver Quilling (Landrat des Kreises Offenbach, stellvertretender Vorsitzender des Verwaltungsrats), Frank Lortz (Verwaltungsratsvorsitzender, Landtagsvizepräsident), Carsten Müller (Erster Kreisbeigeordneter des Kreises Offenbach), Hagen Wenzel (Mitglied des Vorstands der SLS). Quelle: SLS

Für weitere Informationen oder Fragen:

Steffen Kapperer
Leiter Kommunikationsmanagement
Sparkasse Langen-Seligenstadt
Telefon: 06182 925-60005
E-Mail: kommunikationsmanagement@sls-direkt.de